

# StuRaMed-Protokoll – 03.01.2011

---

**Anwesende:** Robert Woese, Claudia Billing, Kazim Sener, Sylvia Machann, Pauline Gaida, Sonja Neuser, Josefine Reinicke, Vicky Mann, Marie Czieslik, Richard Gnatzy, Thomas Pankau, Janina Märker, Rico Eisner, Ines Grasenack, Annika Steinbrück, Rudi Ascherl

**Gäste:** keine

**Redeleitung:** Claudia Billing

**Protokoll:** Robert Woese

## Inhaltsverzeichnis

<b>TOP 1: SPRECHSTUNDE</b> .....	<b>2</b>
<b>TOP 2: KOMMISSIONEN</b> .....	<b>2</b>
STUDIENKOMMISSION.....	2
PLENUM.....	2
<b>TOP 3: FINANZEN</b> .....	<b>2</b>
<b>TOP 4: FSR-WE</b> .....	<b>2</b>
<b>TOP 5: PARTY</b> .....	<b>3</b>
<b>TOP 6: KLAUSUR NEUROLOGIE</b> .....	<b>3</b>
<b>TOP 7: SEMESTERTICKET-URABSTIMMUNG</b> .....	<b>3</b>
<b>TOP 8: ERÖFFNUNG SKILLSLAB</b> .....	<b>3</b>
<b>TOP 9: PC-POOL IMISE</b> .....	<b>3</b>
<b>TOP 10: ÜBERWACHUNGSKAMERA ANATOMIE</b> .....	<b>4</b>
<b>TOP 11: INFORMATIONSVERANSTALTUNG „EVALUIERUNG UND NEUE LEHRMEDIEN AN DER MEDIZINISCHEN FAKULTÄT“</b> .....	<b>4</b>
<b>TOP 12: SONSTIGES</b> .....	<b>4</b>
AUSTAUSCHGESPRÄCH CAREER CENTER.....	4
FSR-VERNETZUNGSTREFFEN.....	4
ENDOSKOP.....	4

## TOP 1: Sprechstunde

Es kamen wiederholt Anfragen bezüglich des Verkaufs von Visitenkitteln in der Sprechstunde sowie über den Verteiler. Leider wissen wir noch nichts über den Verbleib der Bestellung, werden aber nochmals beim Lieferanten nachfragen.

Sobald die Kittel bei uns eintreffen, werden wir die Studierenden mittels einer News auf der Homepage informieren. Wir nehmen allerdings keine verbindlichen Reservierungen entgegen.

Da nächste Woche im 5. Semester der U-Kurs beginnt, werden wir versuchen, aufgrund zu erwartender Absatzschwierigkeiten einen Nachlass auszuhandeln.

## TOP 2: Kommissionen

### Studienkommission

Wir bedauern, dass wichtige Abstimmung in den letzten Minuten der Kommissionssitzung erfolgt sind, zumal diese nicht auf der TO standen.

Es wurde neue Krankenhäuser als akademische Lehrkrankenhäuser vorgeschlagen. Dieser Vorschlag liegt jetzt dem Fakultätsrat zur Abstimmung vor.

Die Studienorganisation des QSB 13 Palliativmedizin wurde abschließend beschlossen.

MKG wurde als neues Wahlfach für das PJ vorgeschlagen. Dies muss ebenfalls noch im Fakultätsrat abgestimmt werden. Wir stehen dieser Entscheidung der Studienkommission eher kritisch gegenüber, da damit für die Studierenden die Möglichkeit wegfallen würde, MKG als Teil des Chirurgie-Tertials zu absolvieren. Wie die Regelung diesbezüglich allerdings genau aussieht, muss noch geklärt werden. Wir favorisieren eine Variante, bei der beides möglich ist (Wahlfach und Teiltertial), und werden uns im Fakultätsrat dafür einsetzen.

### Plenum

Rudi erklärt, dass er aus persönlichen Gründen in Zukunft nicht mehr seine Entsendung ins Plenum wahrnehmen kann.

Für die morgige Sendung entsenden wir Josefine und Sonja (→ Abstimmung: MH / 0 / 0)

## TOP 3: Finanzen

Die beantragte Rate ist noch nicht auf unserem Konto eingegangen.

## TOP 4: FSR-WE

Bettwäsche ist selbst mitzubringen. Wem dies nicht möglich ist, der möge sich in die Liste im EditGrid eintragen. Die Ausleihe würde 3,50 € pro Person kosten.

Der Programmplan ist dem EditGrid zu entnehmen.

Anreise ist ab 15.00 Uhr möglich. Die Organisation der Zugfahrt erfolgt ebenfalls übers EditGrid.

Wir stimmen uns darüber ab, welche Themen wir in welcher Form bearbeiten wollen.

Zwecks Social Programm möge jeder, wer hat, Spiele und Filme mitbringen.

## **TOP 5: Party**

Aufgrund von Zeitmangel ist es nicht mehr möglich, alle nötigen Vorbereitungen zu treffen, um die Party nächste Woche durchführen zu können.

## **TOP 6: Klausur Neurologie**

Nachdem wir von den Vorkommnissen bei der Neurologie-Klausur erfahren hatten, wurde von uns sofort ein Gespräch mit Prof. Claßen angestrebt.

Wir versuchten, in dem Gespräch die uns bis dahin vorliegende Meinung der Studierendenschaft im Bezug auf die Wertung der Klausur zu vertreten.

Trotz unseres Einsatzes wurde die geschriebene Klausur annulliert, weil Antwortbögen mit fettgedruckt markierten richtigen Antworten ausgeteilt wurden. Dieses Vorgehen stellte laut Prof. Claßen die einzige rechtlich vertretbare Variante dar.

Da die Studierenden mit diesem Outcome nicht zufrieden waren, erhoben sie selbstständig Protest, woraufhin ein Forum mit Fr. Tolksdorf und Prof. Claßen eingerichtet wurde. Durch den Protest wurde erreicht, dass es nun vor der eigentlichen neu angesetzten Klausur ein Repetitorium und einen Freiversuch geben wird.

## **TOP 7: Semesterticket-Urabstimmung**

Es wird eine Stichwahl zwischen LVB-Sockelbetragsmodell und MDV-Vollticket online vom 24. - 28. Januar 2011 durchgeführt werden. Zudem besteht die Möglichkeit im klassischen Verfahren (Stimmzettel) vom 25. - 27. Januar 2011 (täglich von 10 - 18 Uhr) im Ziegenledersaal abzustimmen.

Es gibt eine Stellungnahme des StuRa zu diesem Thema.

Wir werden unsere Studenten zunächst über diesen aktuellen Stand der Dinge über unsere Homepage informieren. Sobald uns die genauen Modalitäten der Abstimmung bekannt sind, werden wir noch einmal in die Vorlesungen gehen und eine Ansage machen.

Sylvia wird sich zeitnah zur Abstimmung mit den zuständigen Mitgliedern des StuRa in Verbindung setzen, damit diese auch noch einmal in den Vorlesungen für die Abstimmung werben.

## **TOP 8: Eröffnung SkillsLab**

Am 24.01.2011 findet ab 16.00 Uhr die Eröffnungsveranstaltung des SkillsLab statt.

Robert wurde als SkillsLab-Beauftragter des StuRaMed eingeladen, daran teilzunehmen und in Vertretung aller Studierenden eine kurze Begrüßungsansprache zu halten. Aus persönlichen und studienorganisatorischen Gründen ist es ihm jedoch leider nicht möglich, dieser Einladung nachzukommen.

Da wir uns die Gelegenheit, als StuRaMed an dieser Veranstaltung teilzuhaben, aber nicht entgehen lassen wollen, überlegen wir, wer Robert in dieser Angelegenheit ggf. vertreten könnte.

Thomas (als Sprecher) und Mirko (als stellvertretender Sprecher) wären dafür quasi prädestiniert, wissen aber noch nicht, ob es ihnen zeitlich möglich ist. Im Zweifelsfall würde sich Richard bereiterklären, dies zu übernehmen. Wir werden versuchen, dies so zeitnah wie möglich zu klären und das Ergebnis Fr. Dr. Rottzoll so schnell wie möglich zu kommunizieren.

## **TOP 9: PC-Pool IMISE**

Wir streben ein Gespräch mit Fr. Hentschel und Prof. Loeffler zwecks Klärung der Hintergründe, die zur Einschränkung der Öffnungszeiten des CIP-Pools geführt haben, an. (→ Meinungsbild: MH / 0)

Richard und Rico werden dieses Gespräch führen.

Wir werden die Unterschriftenlisten zur Wiedererweiterung der Öffnungszeiten in neutraler Version den Studierenden zuführen. (→ Meinungsbild: MH / 0)

## **TOP 10: Überwachungskamera Anatomie**

Da vor kurzem zum wiederholten Mal Schränke im Spiegelsaal im Institut für Anatomie aufgebrochen und Wertgegenstände entwendet wurden, fand ein Gespräch zwischen Prof. Bechmann und Thomas Nähe als Vertreter des FSR Zahnmedizin sowie Richard als Vertreter des StuRaMed statt, beim dem evtl. mögliche Sicherheitsmaßnahmen erörtert wurden. Prof. Bechmanns Vorschlag, eine Überwachungskamera zu installieren, stimmen wir zu (→ Abstimmung: MH / 0 / 1)

Sobald die Installation erfolgt, werden wir die Studierenden umgehend darüber in Kenntnis setzen.

Richard wird unsere Forderung, dass eine Auswertung der Videoaufnahmen nur bei Verdacht auf Straftaten und in diesem Fall dann auch ausschließlich durch die Polizei erfolgen möge, an Prof. Bechmann weiterleiten.

## **TOP 11: Informationsveranstaltung „Evaluierung und neue Lehrmedien an der Medizinischen Fakultät“**

Diesen Mittwoch findet für die Lehrenden der Fakultät besagte Info-Veranstaltung 15-17 Uhr im Referat Lehre statt. Richard, Sylvia und Annika werden uns voraussichtlich dort repräsentieren.

## **TOP 12: Sonstiges**

### **Austauschgespräch Career Center**

Das Career Center interessiert sich für ein Austausch- und Kennenlerngespräch mit FSR-Vertretern über eine potentielle Zusammenarbeit. Richard wird sich mit Ihnen in Verbindung setzen, um abzuklären, ob Sie überhaupt Anknüpfungspunkte für eine Zusammenarbeit mit uns Medizinern sehen

## **FSR-Vernetzungstreffen**

Das nächste FSR-Vernetzungstreffen findet am 19.01.2011 um 19.30 Uhr statt. Wir entscheiden in der nächsten Woche, ob ein Vertreter von uns dort hingeht.

## **Endoskop**

Die neue Ausgabe des Endoskops ist im Druck.

Die Sitzung schließt um 22.30 Uhr.